



Caracas, 28 jul.- La vida y obra del fallecido presidente venezolano Hugo Chávez fue recordada y homenajeada en esta capital en el contexto de la clausura del VII Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba.

Como parte de las actividades de tributo al máximo líder de la Revolución Bolivariana, centenares de activistas y participantes en la cita solidaria con la isla marcharon desde la Plaza José Martí de la parroquia Altagracia hasta el Cuartel de la Montaña, lugar donde reposan los restos del mandatario.

Tras la llegada al Cuartel y ante la tumba del líder bolivariano, la vicepresidenta del Consejo de Estado de Cuba Lázara Mercedes López afirmó que aunque "Chávez no está presente físicamente su obra, su legado y sus ideas son inmortales".

Su ímpetu y espíritu bolivariano estuvieron presentes en cada espacio de este encuentro alentándonos a continuar en abrazo apretado y a no cejar en la lucha por la unidad y la perpetuidad de la dignidad latinoamericana y caribeña, agregó.



Escrito por Prensa Latina  
Lunes, 29 de Julio de 2013 02:15

---

Al respecto, recordó que "Chávez defendió e impulsó los procesos unitarios que hoy se desarrollan en la región y promovió una serie de cambios y transformaciones revolucionarias muy avanzadas -con base en el ideal de Simón Bolívar- que se difundió hacia todas partes".

Durante su discurso, López también abogó por la libertad de los antiterroristas cubanos presos desde 1998 en Estados Unidos por vigilar las acciones de grupos extremistas que, desde el territorio norteamericano de la Florida, coordinan actos terroristas contra el pueblo y Gobierno de la isla.

Además, la funcionaria ratificó la voluntad y decisión del pueblo cubano de defender su Revolución, preservar las conquistas alcanzadas y trabajar cada día más para la consolidación de un socialismo próspero y sustentable.

Por su parte, el primer vicepresidente de la Asamblea Nacional venezolana, Darío Vivas, saludó que el cierre del encuentro continental de solidaridad con la isla se realizara "en este recinto del Cuartel de la Montaña que acoge a nuestro Comandante, en este espacio que también alienta a la lucha revolucionaria".

Sobre tal punto, el parlamentario recordó que "el 4 de febrero de 1992 estuvo Chávez en este lugar dirigiendo la rebelión de la dignidad, al frente de un grupo de jóvenes oficiales que juraron a Simón Bolívar hacer cumplir su legado".

Vivas agregó que todos los esfuerzos de Chávez siempre estuvieron dirigidos en dar solidaridad y en trabajar por la libertad de los pueblos.

Tras el acto de tributo, centenares de participantes del VII Encuentro de Solidaridad con Cuba realizaron una vigilia para celebrar los 59 años del nacimiento del líder bolivariano, acaecido el 28 de julio de 1954.

De ese modo, finalizó la cita solidaria con la isla, en cuya declaración final se reafirmó, entre otros, el compromiso con la defensa de la Revolución cubana, el apoyo a la Revolución Bolivariana y el respaldo al proceso de integración latinoamericana.

Además, en el documento se consignó el rechazo a la política agresiva e injerencista y al bloqueo de más de medio siglo de Estados Unidos contra Cuba y se demandó la liberación de los cubanos presos en suelo norteamericano por evitar actos de terrorismo contra la isla.

Igualmente, en el texto, se rechazó el reciente agravio cometido por naciones europeas -a instancias del gobierno norteamericano- contra el presidente boliviano, Evo Morales, y se condenó además el flagelo del colonialismo en todas sus manifestaciones.

# Cierra con homenaje a Chávez VII Encuentro de Solidaridad con Cuba / Declaración

Escrito por Prensa Latina

Lunes, 29 de Julio de 2013 02:15

